

## Herren Kreisliga

TV Hausen/Aar 1912 : TuS 1926 Hahn II  
Montag, 20.09.2021, 20:00 Uhr

### Zwei Punkte dank Lambert für den TV Hausen/Aar 1912 in der Herren Kreisliga

Im Spiel der Herren Kreisliga traf die Mannschaft des TV Hausen/Aar 1912 am vergangenen Montag im 2. Saisonspiel auf die Mannschaft des TuS 1926 Hahn II. Die Spieler der Heimmannschaft behielten bei ihrem 9:4-Erfolg dabei die Punkte nach ca. 3 Stunden ohne allergrößte Mühe. Den Siegpunkt fixierte Christian Heckelmann. Garant für diesen Heimspielsieg waren Lambert und Heckelmann, die in allen vier Einzeln und im Doppelmatch ungeschlagen blieben.

Nach dem Einspielen stellten sich die Mannschaften zur Begrüßung auf und es ging anschließend mit den ersten Matches wie folgt los. Trotz 1:0 Satzführung verloren Rosenkranz / Schmitt ihr Spiel gegen Petri / Herchenröder letztlich mit 11:8, 9:11, 8:11, 6:11. Mit 14:12, 11:4, 7:11, 11:8 gewannen jedoch daraufhin Lambert / Heckelmann gegen Gerster / Feix und gaben dabei nur einen Satz her. In vier Sätzen verloren daraufhin indessen Walter / Hoffmann ihre Partie gegen Obermahr / Metzger. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Differenz an den jeweiligen Sieger gingen. Nach den anfänglichen Partien gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:2 an den Tisch. Wenig Gegenwehr bekam David Rosenkranz im Anschluss beim 3:0 von Axel Petri. Beim nachfolgenden 3:0-Sieg gegen Björn Gerster zeigte Frank Lambert seinem Gegner ganz klar die Grenzen auf. Kurz später ging es beim Spielstand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Fast verloren schien das Spiel von Georg Walter gegen Udo Feix, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Georg Walter jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte mit 10:12, 6:11, 12:10, 11:5, 11:3. Lange mit Andreas Obermahr kämpfen musste Christian Heckelmann in einer engen Partie bei seinem 3:2-Erfolg. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz begegnete, hatte das Spiel zu diesem Zeitpunkt einen Zwischenstand von 5:2. Völlig ungefährdet war derweil der Sieg von Sebastian Schmitt gegen Ernst Herchenröder nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:5, 10:12, 11:7, 11:9 nicht verloren. Ein ordentliches Stück Gegenwehr konnte Stefan Hoffmann beim 2:3 gegen Markus Metzger leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Metzger mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten gewann. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:3. Einen sicheren Punkt für sein Team holte nachfolgend David Rosenkranz bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Björn Gerster. Frank Lambert machte mit Axel Petri bei seinem Sieg in drei Sätzen was er wollte und gewann sein Einzel souverän. Bei der folgenden 1:3-Niederlage gegen Andreas Obermahr hatte Georg Walter nur im ersten Satz eine Chance. Mittlerweile stand es damit 8:4. Mit 3:1 gewann im Anschluss Christian Heckelmann gegen Udo Feix und gab dabei nur einen Satz ab. Der 9:4 Mannschaftssieg war unter Dach und Fach.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 28.09.2021 gegen die SG Kröftel 1973, während der TuS 1926 Hahn II am 26.10.2021 gegen den TTC Walsdorf 1957 II antritt.

#### Punkte:

##### TV Hausen/Aar 1912

Doppel: Rosenkranz / Schmitt (0), Lambert / Heckelmann (1), Walter / Hoffmann (0)

Einzel: D. Rosenkranz (2), F. Lambert (2), G. Walter (1), C. Heckelmann (2), S. Schmitt (1), S. Hoffmann (0)

##### TuS 1926 Hahn II

---

Doppel: Gerster / Feix (0), Petri / Herchenröder (1), Obermahr / Metzger (1)

Einzel: B. Gerster (0), A. Petri (0), A. Obermahr (1), U. Feix (0), M. Metzger (1), E. Herchenröder (0)